

PALMARÉS DE LA EXFIBAR 2020.

Al no ser Exposición competitiva, se les entrega un trofeo igual a todos los expositores. Este año, por el covid-19, sólo hemos tenido 11 expositores.

Además del trofeo por ser expositor, también se entrega el trofeo de Gran Premio donado por el Ayuntamiento. Dicho trofeo se entrega a la colección que la Asociación Filatélica considera la mejor y que está relacionada con el tema del año.

Este año la ganadora ha sido la colección de Fermín Zuriarrain, de Elgoibar, con el título de "La Industria". Trofeo recogido por su viuda.

También hemos entregado trofeo a dos miembros de la Asociación, por los años de dedicación a dicha Asociación. Estos trofeos estaban previstos para ser entregados el día 15 de marzo de este año, en la asamblea anual de la Asociación. No pudo ser por el covid-19.

Los galardonados han sido:

Juan Gómez Barranco, por ser socio fundador de la Asociación y por llevar 40 años en el cargo de Secretario.

Fernando Rico Gamazo, también socio fundador y por los 35 años como Vocal de Novedades (coger los sellos que salen nuevos y repartirlos a los socios).